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asociación Meteorológica esPaÑola

Tras la reunión constitutiva de la nueva Junta se 
celebró la segunda el pasado 4 de mayo en la que 
como acuerdos principales se tomaron las decisiones 
de modernizar la web de la AME, el que esta tuviera 
presencia en twitter y facebook (hay que adaptarse a 
los nuevos tiempos) y se trato el tema de las Jornadas 
Científicas. Parece que fue ayer cuando estábamos 
enfrascados en la organización de las de Oviedo y 
ya solo faltan unos meses para que tengamos que 
celebrar las próximas.

Dado que tenemos firmado un acuerdo de 
colaboración con la Asociación Climatológica Española 
(ACE), aunque todavía no hemos llevado a cabo 
ninguna actividad, pensamos en la posibilidad de 
celebrar conjuntamente nuestras Jornadas con las de 
dicha asociación (ellos le llaman congreso). Puestos al 
habla con su presidenta me comunicó que eso lo tienen 
que decidir en asamblea y que esta se celebrará a final 
de año por lo que pensamos que ya se nos hace tarde 
incluso aunque les pareciese bien (habría que crear 
una comisión conjunta y estudiar cómo se llevarían a 
cabo los eventos). Dadas, pues, las circunstancia, las 
organizaremos como hasta ahora, es decir nosotros 
solos y dejar la otra posibilidad para la próxima edición 
si así lo decide la junta rectora de la AME dentro de dos 
años (un servidor ya no  pertenecerá a la misma).

Durante la cena de conmemoración del 50 
aniversario de la AME Fernando Aguado y Vicente 
Aupí (muchos lo conoceréis), turolense de pro 
y prestigioso periodista científico y escritor que 
ha dedicado toda su vida profesional al medio 
ambiente, y principalmente a la meteorología, 
hablaron de la posibilidad de celebrarlas en 
Teruel. Y en esas estamos, realizando gestiones al 
respecto. Personalmente tengo confianza en que las 
instituciones nos darán facilidades; si es así, muy 
probablemente nos inclinaríamos por esta capital. 
Cuando este número de “Tiempo y Clima” llegue a 
vuestras manos creo que ya sabremos a qué atenernos. 
Lógicamente, no dará tiempo a publicarlo ahí pero lo 
podréis ver en la web. 
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